
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
フジテレビ、真央パネルに醜い細工？ 2011/09/07 06:30 

 ネットに検証四コマ画像がアップ  
  

  実際より足を切ってバランスを圧縮 
  「不格好な真央」のイメージを演出  

  
 フジテレビの「韓流ごり押し」に怒った日本人が、ネット上で抗議デモを呼びかけ、現実に二回で一万人という空前の大規模デモ

（8月21日、お台場）を実施した波紋が拡大の一途を辿っている。当初はネット通信社と海外メディアしか報道しなかったフジテレ

ビ抗議デモだったが、九月に入ってから新聞、週刊誌、テレビ番組等々で、「フジ擁護、デモ非難」の論調や著名人の発言が次々

と報道されているのだ。 
  
 これと連携してか、フジテレビは9月2日付けで自社のHP上に「皆さまへ」と題して、これまで寄せられてきた疑問や抗議に答え

る形で自社の見解を明らかにした。これは事実上、21日のデモの際に、「頑張れ日本！全国行動委員会」が提出した質問に答

える形となっている。（頑張れ日本全国行動委員会にはまともに答えなかった）。 
  
 ・ニュース 屁理屈というしかない韓流批判へのフジの見解  
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フジテレビのHPに掲載された「皆さまへ」 
（クリックでホームページ） 

  
 それによると、要は「居直り」と言われても仕方がない論調で一貫しており、非を認めて謝罪するという抗議陣が期待した誠実な

態度は微塵も感じられない内容だった。このため、9月の16日から23日までの8日間で、東京と大阪でフジテレビとその最大ス

ポンサーである花王にたいして、合計7回もの大規模な抗議デモが計画される事態となった。大手メディアに対しては「戦後はじ

めて」という空前のスケールで、東西で抗議のデモ行進という前代未聞の事態を迎えようとしている。  
  
 この間、ネット上ではフジテレビの過去の放送分もふくめて、次々と新しい偏向報道や「韓流ごり押し」の実態が暴露されてきた

が、数日前からネット上で浅田真央選手を貶めたという新しい検証画像（別掲）が流布され、またまた話題と注目を集めている。 
  
 これは、2008年3月25日に放送されたフジテレビ「独占！スタジオ生中継 世界女王を凱旋直撃」と題して安藤優子アナウン

サーが浅田真央選手にインタビューを行ったときのもの。番組では、優勝した浅田選手に対して、質問は転倒シーンに集中したう

え、カメラが引くとご覧のような「転倒シーンを再現した特大パネル」までスタジオには飾られていた。 
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 （クリックでネットの拡大画像） 

  
 当時、フジの露骨な浅田真央いじめだとネット上で大きな話題となり、この画像は8月21日のフジテレビ抗議デモでもプラカード

にして抗議している人がいたほど。ところが、このパネルの写真そのものが、浅田真央選手の下半身をカットして足を短く見せる

細工を施し、醜くみせているのでは、という疑惑が指摘され、その検証として四枚の画像が比較されているもの。 
  
 右上が本来の画像、左上がスタジオの画像で、これを重ねた下の二枚をみると、間違いなく下半身を短く圧縮しており、醜い姿

を印象づけているように見える。もう一つ、上半身も実写より肌色を強くし、頭の切り抜きが不自然で「筋肉質みたい」で格好悪い

という印象を与えていることが判る。 
  
 先の「真央ワラ人形に五寸釘」の件と言い、「日本人では考えられない陰湿ないじめ」とも云え、常軌を逸した報道やドラマなど

での演出に、ネットでは益々非難の声が高まっている。なお、この件で、自民党・片山さつき参院議員がこの問題を無視できない

と、民放連の広瀬道貞会長に対して、フジの韓流偏重批判を考慮するように党総務部会で要請したと伝えられている（ニュース

調、ここまで）。 
  

好評につき新作登場！フジ総攻撃！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

■■■■ 今後のフジテレビ関連抗議デモ予定 ■■■■ 

  
<<全日程開催概要確定>>  
■ ９月１６日（金）  11：30- 東京花王デモ 坂本町公園  ◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  13：00- 本スレフジテレビ抗議デモ プロムナード公園◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  15：30- 住職スレ フジテレビ+二法案デモ ◇大規模off  
■ ９月１８日（日）  13：30- 大阪デモ 中之島公園 ◇現代撫子倶楽部★きなの会  
■ ９月１９日（月・祝）13：45- お台場デモ 滝の広場 ◇頑張れ日本全国行動委員会 
■ ９月１９日（月・祝）15：30-  フジ抗議デモ 北ふ頭公園 ◇関東学生委員会    
■ ９月２３日（金・祝）15：00- 大阪花王デモ 中之島公園◇現代撫子倶楽部★きなの会  
  
※時間は全て出発時間です 余裕を持ってお集まりください。  

◆ まとめｗｉｋｉ ： http://fuji-demo.info/  
◆ 2ch大規模off板 : http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/ 
  
（追記）なお、9月19日（月・祝）の頑張れ日本！全国行動委員会のデモ終了後になるが、このほど結成された「日本に正当なマ

スコミの在り方を求める関東学生委員会」（伊藤誠代表）もフジテレビ抗議デモを開催することが決まった。出発は15:30北ふ頭

公園で、一時間ほどのコースを行進、16:30にしおかぜ公園で解散する。これで東京デモは17日に加えて19日もダブルヘッダ

ーで行われることになる。 
  
 ここまでくると「やるっきゃない！」でしょう。東京は16日に「花王デモ」、17日は「大規模off」と「住職スレ」のダブルヘッダー、そ

して19日が「頑張れ日本！全国行動委員会」と「関東学生委員会」のダブルヘッダーと、四日間で五回の大規模デモが実施され

ます。こんなことは戦後初めてですが、それでもマスコミは無視できるでしょうか？。私は「全面無視」は出来ないが「アリバイ程度

のネガティブ報道」はせざるを得ない、と思っています。 
  
 ところで、こんな情報がコメント欄でキラーＴ細胞さんから寄せられました。敵も必死ですからくれぐれも主催者と参加者は気を

つけましょう。マスコミカメラを監視するビデオカメラも必要でしょう。 
  
＞蛆公式サイトより 
41 ：名無しさん＠１２周年：2011/09/05(月) 15:14:07.84 ID:/e/rBqHXO 
今月の花王デモと蛆デモに金で雇ったスパイ投入して暴れて妨害する模様です 
それをカメラが捕獲して捏造報道する気満々です 
あと街宣右翼も呼ぶ模様 今から対策してください＜ 
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デモ参加者の自作プラカード（8月21日、お台場で） 

   
【正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現】ブログさんから引用 

 ・ フジが君が代嫌悪と被爆者愚弄のサブリミナル洗脳CMを放送していた！ 
  

●著名人が次々とフジテレビデモを批判（芸能人編） 
  
New!やしきたかじん『（韓流番組が）イヤやったら観んとったらえぇんちゃうの』  
勝谷誠彦『そうなんだけどね』たかじん『観る権利もあるわけだから』  
たかじん 委員会9月4日 パート 1 （5:50～） 
http://www.youtube.com/watch?v=ath4STXNDhE&feature=related  
  
ビートたけし 『韓流フジ批判するほうがおかしい』   
（8月16日付東京スポーツ1面より）  
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4344.html 
  
マツコ・デラックス 『フジのデモは新右翼の人達だよ』  
http://www.youtube.com/watch?v=j2U8xQDNQF8 
  
テリー伊藤 『高岡蒼甫は病んでる』  
ミッツ・マングローブ 『ネットは仮想敵国を作りたがる。まるで子供のケンカ』  
http://www.youtube.com/watch?v=Fyb6eW053rc 
  
ナイナイ岡村 『見たくないなら見るな、つぶやくな』  
http://www.youtube.com/watch?v=M7vu2xd9xPY 
  
カンニング竹山 『先日テレビのロケで新大久保に行ったが、あまりの変わり様に驚いた。若い 女の子達で賑わってる。まるで竹

下通り』『色んな考え方があってもいいけど、皆で楽しくやろうよ』  
http://www.youtube.com/watch?v=6mwNi3tueuw 
  
ロンドンブーツ田村淳 『(韓流の番組を)見ないと言う選択で良くない?』  
『君の家…TVのチャンネル1個しかないの?あと電源切れないテレビなの?』  
（田村のツイッターより引用） 
  
浜村淳 『韓流映画とかね､K-POPとかね､KARAや少女時代がウケるのかよう  
考えてみいや｡面白いからや』  
（ラジオ番組「ありがとう浜村淳です」MBSラジオ) 
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これには怒っている人が多い（8月21日、お台場で撮影） 

  
●著名人が次々とフジテレビデモを批判（文化人編） 
  
New！中川淳一郎（ニュースサイト編集者） 『「偏向」と批判する前に、ネット上の都合の いい情報しか信じない自分たちの方が

偏向してないか、自問してほしい』  
『結局、暇で韓国が嫌いな人たちに見えてしまう』  
9月1日の朝日新聞朝刊 
http://loda.jp/toriaezu/?id=1028.jpg  
http://loda.jp/toriaezu/?id=1029.jpg  
@unkotaberuno 中川淳一郎 『デモする人たちは相当2chに洗脳されてないか…』 
  
田原総一郎 『フジテレビだって韓国の番組を流したっていいんじゃないか。反対デモ に参加するやつはバカだと思うね』  
http://news.livedoor.com/article/detail/5825920/ 
  
江川紹子 『韓国の経済や、アジア市場への文化展開がうまく行っていることへの嫉妬 の表れでしょう。文化的に偏狭な日本人

の存在を内外に知らしめたのは非常に恥ずかし い現象だと思います』  
8/30発売のFLASH 
http://www.uproda.net/down/uproda353198.jpg 
  
岡田斗司夫 『デモ参加者は二十年前に日本車壊してたデトロイトのヤツと一緒』  
http://www.nicovideo.jp/watch/1312673791 0:22～0:30 
  
山野車輪「マンガ嫌韓流」作者 『フジテレビデモ参加者は劣化保守』  
（8月10日二コ生公式）  
http://www.youtube.com/watch?v=Hiqa-F460K0 
（5:30～7:30） 
  
中村うさぎ『フジテレビデモは朝鮮人虐殺事件を髣髴とさせる』  
四国新聞 
http://i51.tinypic.com/2gvu5cl.jpg 
  
浅田彰(京都大学助教授)  『右傾化した若い人たちは「サヨ」を嘲ってさえいれば自分 がひとかどの「国士」として公論を述べて

いるかのような錯覚を持てる。実際はひきこ もりの「ネットおたく」に過ぎないとしても、たまたまネットという媒体が与えられた た

め、自分が「政府高官」にでもなって「国益」を論じているかのような妄想が膨れ上 がってくるんでしょうね』 
  
茂木健一郎・脳科学者 『韓流のどこが悪い。グローバリズムの時代だぜ』  
『幼稚な自国文化主義は、日本をますます弱体化させるだけです』  
（茂木のツイッターより引用） 
  
@tsuda 津田大介 『最近あんま連絡取らなくなった古い友人が知らない間に凄い嫌韓にな ってて、ブログにフジテレビ問題に

ついてめっちゃ2chと同じようなことを書いていた。 もうなんか話ができるような感じじゃなくなっているのが悲しい』 
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@iidageorge 飯田譲治 『韓流をいっぱい扱ってることに抗議するのってとても奇妙なこと。 だってテレビは今までも人気のない

ものを人気があるように見せかけて人気者を作り上げてきた。 視聴者は露出の多い人を人気者にしてきた。その対象が韓国に

なったからってやってることは同じ。 嫌なら見なけりゃいいってだけだと思う』 
  

 
日韓の国家国旗掲揚の違いを訴えたプラカード 

（8月21日、デモ行進で撮影） 
  

======================================== 
  

慶祝 悠仁親王殿下御誕生日（五歳） 
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産経新聞9月6日20面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

民主党では日本は守れない！ 

 
産経新聞9月7日3 面の記事部分スキャン画像 
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タグ： フジテレビ  浅田真央  安藤優子  転倒パネル  細工  足切り疑惑  真央ワラ人形  抗議デモ  集中開催   

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(73) 

コメント(73) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/07 06:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「真紀子委員長」内定 外務省、１０年前の「悪夢」再び？ 

 
 玄葉光一郎外相は６日の記者会見で、田中真紀子元外相が衆院外務委員長に内定し

たことに関し「心強い」と述べた。ただ、田中氏は小泉政権の外相時代に外務省を「伏魔

殿」と呼んで外務官僚と激しく対立、更迭された経緯があり、省内からは「信じられない人

事だ」と困惑の声が広がっている。 

 
 省内には田中氏が外相だった平成１３年４月～１４年１月に対立した職員が幹部として

今も残る。今後は田中氏に法案や条約の速やかな成立・承認の協力を要請する立場とな

るが、ある幹部は「われわれを『伏魔殿』と呼んで攻撃した田中氏が今になって協力的に

なるのか」との懸念を示す。 
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 民主党幹部は田中氏の起用について「経験と経歴を見て判断した」と説明するが過去

の“行状”は判断材料に入れなかったようだ。 

 
 田中氏は６月の菅内閣不信任案の衆院採決に欠席。同月１３日に党員資格停止３カ月

の処分を受けた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110906/plc11090622580028-n1.
htm 
 
・おちょくっている人事が堂々と行われていますね。  

2011/09/07 08:27

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
「狼魔人」さんからお願いが出てますので、貼らせて下さい。 

 
「狼魔人日記」ブログより 

http://blog.goo.ne.jp/taezaki160925 
http://blog.goo.ne.jp/taezaki160925/e/81fa97a6a2b3d8a2085ea2fa1847
dbd3 
 
【追記】 
反対派は、各市町の教育委員会と県教育委員会に採択のやり直しを要求するメールやＦ

ＡＸ，電話を入れるように通達しています。 
そこで、全国の有志の方々にもご協力頂き、与那国町の崎原教育長と石垣市の玉津教

育長に激励を入れて頂ければ、幸いです。 
昨日の那覇市の集会では、採択支持より、反対が数倍も寄せられているという報告をし

ていたようです。 
また、県教育委員会には、法律の則った採択にいちゃもんをつけるのは、不当介入その

ものでという意の抗議を入れて頂ければ幸いです。 

 
■激励 
石垣市教育委員会 
教育長 玉津博克 
TEL：0980 - 82 - 2604 / FAX：0980 - 82 - 0294 
 E-MAIL：kyouiku@city.ishigaki.okinawa.jp 
与那国町 教育委員会 

kyouiku@town.yonaguni.okinawa.jp 
教育長 崎原用能 

0980-87-2002 
 
■抗議 
沖縄県教育委員会 
教育長 大城 浩 

098-869-8753 
mailto:kyouiku1@pref.okinawa.lg.jp 

 

2011/09/07 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>「狼魔人」さんからお願いが出てますので、貼らせて下さい。 
 
おお～情報感謝です。 

 
皆さん、悪あがきの左翼が必死の妨害工作をしつこく繰り返しています。是非、激励と抗

議の意思表示をよろしくお願いします(--)。 

 

2011/09/07 09:06Commented by izayoi0228 さん 

お台場デモを批判する人たちは、デモ参加者が単にウジテレビが韓国物の放映時間が

多すぎることに抗議しているという文脈でしかとらえていないのではないでしょうか。 

 
日本の歌曲や番組は禁止し、いまだに反日教育をやめない、竹島を自国の領土だと教育

している「敵国」韓国が、広告宣伝費・補助金に国家予算を投入していること、カネのため
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には敵国の国策をやすやす受け入れるマスゴミ、スポンサーに、私は怒っています。結局

は国内の問題であり、フジ、花王はその代表として抗議を受けているわけです。また、異

常なほど南北朝鮮に肩入れするアンチ民主党に危機感をもっています。 

 
それにしても左翼のデモには一切反対せず、組織をバックにしない一般の人たちが立ち

上がっただけでこれだけ罵詈雑言を浴びせる。逆に言えば無視できない流れになってき

た証拠でしょうか。電波芸人が何を言おうが、花王本社デモには万難を排していかなきゃ

なりませんね。  

2011/09/07 10:07

Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトで拾ひました。反日軍の裏面を覗けます。 

http://11dollar.blog.fc2.com/blog-entry-19.html   

2011/09/07 10:19Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 
昨日偶然にもウジテレビ関連の記事を調べていた処、出会ってしいました。 

 
さようならフジテレビ フィギュアスケート報道暗黒の歴史・前後編 

http://www.youtube.com/watch?v=b8PTYApmxTo 
http://www.youtube.com/watch?v=B81cNcPvf3U&feature=related 
前編のテロップを引用します。 
「2009年のバンクーバー4大陸選手権では浅田真央は不調に喘いでいた。 
マスコミはその理由を怪我と報道する」 

http://www.yomiuri.co.jp/sports/feature/figure/fi20090208_01.htm 
「しかし彼女は怪我を否定。不調の原因を最後まで明かさなかった。1年前のGPファイナ

ルに於いて史上初のフリーでのトリプル・アクセルを2回も決めライバルの金妍児を打ち

破った。 
しかし、何故かフジテレビは快挙を遂げた浅田真央を叩いた。まるで優勝を奪った敵であ

るかの様に。 
彼女は報道を知っていた。そして我々が思っていた以上に深く傷ついていた。」 

 
浅田真央選手(及び日本国)を貶める事にすさまじい努力を見せるウジテレビとその電波

芸者である手下ども。 
浅田選手のライバルと言えば～、 キム・ヨナですね。もしも私がキムチだったとしたら、ナ

ショナリズムの高揚の結果としてはある意味理解できますが。 
そして次はこれです。 
韓国テレビ＝旧ウジ虫テレビ(元フジテレビ)の韓国洗脳まとめ 
http://www.youtube.com/watch?v=fFkvjSMo-tc 
そうか、ウジテレビは韓国資本??経営者も韓国人?? 社員も韓国人とその 
下僕?? ならば今日からウジテレビと称するのは辞めにして 
気持ち悪い=キムチ悪い。「キムチテレビ」と呼ぶことと致しましょう。 
 

 

2011/09/07 10:44Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
台風12号の跡は思いの外強いようで、驚きます。 
警察、自衛隊が進出して救命救助に当たっています。 

 
＞2011年9月6日（火）15:35 産経新聞 
http://news.goo.ne.jp/article/sankei/nation/snk20110906130.html 
>信太山駐屯地（大阪府和泉市）の第３７普通科連隊が和歌山県に、大久保駐屯地（京

都府宇治市）の第４施設団が奈良県に派遣される。 
※NHKの自衛隊露出が多く、フジテレビデモの影響かそれとも 

単なるアリバイ工作か計りかねていますが、 
規律正しい動作、愛情溢れる接し方に心温まる思いがします。 
※今回も頼むぞ。と言う気持ちになります。 

 
＞孤立４０００人…十津川村に初の応援部隊、ヘリで投入 
2011.9.6 12:29 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110906/dst11090612310011-n1.
htm 
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※などの記事が目に付きます。広域にわたり、孤立世帯の 

交通断絶、通信断絶が救命措置を困難にしています。 
航空支援しか有効でない事例が目立ちます。 
※投入されたのは陸自へり部隊ですね。 

 

2011/09/07 11:34

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
フジテレビの件は、単に韓国の番組が多いという単純な話ではなく、サブリミナ

ル的な手法で「洗脳」をしていることが問題だと思っています。 
本来、テレビで「サブリミナル手法」をとることは厳禁されているのに、これを他のマスゴミ

が一切無視している。フジテレビはカルトと言ってもよいでしょう。国民の抗議は、このよう

なサブリミナル手法をとってまで、国民を洗脳しようとする姿勢に向けられていることを忘

れてはなりません。  

 

2011/09/07 12:20Commented by hastuyama さん 

>Commented by キラーＴ細胞 さん  
>蛆公式サイトで拾ひました。反日軍の裏面を覗けます。 
>http://11dollar.blog.fc2.com/blog-entry-19.html  
 
ご紹介のWebを読むと凄まじいですね。 
 
＜引用開始＞ 

 
その結果が朝鮮アゲ偏向ですかそうですか  
ちなみに前に六本木のクラブのVIPで  
綺麗なおねーちゃん斡旋してもらい接待されたって蛆の人話してたよ  
ヤリ〇ンでさーだってよ  
斡旋元はどこでしょうかね…？  
ちなみに一覧のコピペにものってる人です  

 
＜引用終了＞ 

 
なお、フジは確実に工作員を潜入させるようですね。 

 
このホステス話凄い（２） 

http://11dollar.blog.fc2.com/blog-entry-21.html 
＜引用開始＞ 
501 ：ホステス ◆P79C2x8O9w []：2011/09/04(日) 00:41:23.61 ID:42w9M5
U8O 
 
と に か く デ モ と 不 買 は  
絶 対 に 一 致 団 結 し て 続 け て く だ さ い ！！！  

 
それと何が何でもスパイと妨害対策を特にしっかりとしてください  
お願いします  
この国が本当に危ないんです  
このままだと日本が消えてしまいます  
もう日本が消えかけている手前だと思います  
気持ちを一つにして一致団結することが一番大事です  
何故デモと不買をするのかって？  
この国を守るためです  
断固として抗議の電凸も続けてください  
今回の話を周りの人たち一人一人に拡散してください  
私たち一人一人の力をあわせてください  
冗談にならないくらいに大変なことになっているんですよ！ 
＜引用終了＞ 

 
不買運動で、スポンサーに直接圧力かけるのが有効です。 
なお、ソフトバンクの解約がお済で無い方はお早めに解約したほうが吉かと。 
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今回は重いですが、一眼カメラを持って参加しますよ。 
各人が、写真機を持っているだけで、抑止効果を期待したいですね。 
騒ぐアホがいたら、一斉に証拠写真を撮る。 
ビデオならさらに有効です。 

 
騒ぎ出す工作員を確実に望遠で捕らえ、晒し首にしてやりますｗ。  

2011/09/07 12:23Commented by causal さん 

花うさぎさん 連投失礼致します。 
「日本が好きなだけなんだよ」さんのブログから。 

2011.08.03  
「日本人女性の韓国旅行にはレイプの危険がいっぱい。」 

http://koramu2.blog59.fc2.com/blog-entry-781.html 
■世界とアジアのレイプ発生数ランキングでは 
1位：南アフリカ  
2位：セーシェル  
3位：オーストラリア  
 
そして、アジアのレイプ発生数ランキングはこのようになる。 
1位：韓国（世界16位）  
 
過去には韓流ファンの日本人女性が韓国旅行中に行方不明になるという事件もあった

が、思慮深い日本人女性の皆さんには、是非、韓国旅行などという愚行に走らないことを

ご助言する次第である。」   以上。 

 
アカヒの「朝鮮は地上の楽園虚偽報道」の再来ですね。 
キムチテレビとその共犯者(スポンサー)は潰さないと。 

 

2011/09/07 12:38Commented by yohkan さん 

 
ポスター掲載ありがとうございます。 

 
フジ、完全に開き直ってますね。利益追求を前提とする企業行動としては理解できない状

態です。花王も同様です。商品を売って儲ける、みたいな次元とは別の原理で動いている

のでしょう。 

 
浅田選手の写真を悪意をもって加工するなんて、あんまりですよ。アメリカならFCC連邦

通信委員会の調査が入って、責任者が処罰されるレベルの情報犯罪です。浅田選手とス

ケート協会が名誉毀損でフジを告訴したらいいと思います。  

 

2011/09/07 12:47Commented by katachi さん 

明らかにフジの異常性を感じているから国民が行動を起こしたに過ぎない訳でネットの持

つ力であり、国士気取りの女性が居るとすれば滑稽である。 
何処を見て国士と判断できるのか？ 
また次回は、フジ・花王共が街宣右翼の動員と言う事は、はっきりと街宣右翼の正体を明

確にするつもりで居るようだ。 
組織を持たない普通の国民運動に（街宣右翼）を投入するとはよっぽど切羽詰まったもの

があるのか？ 
今は、信じられるものが少ないだけにはっきりと見えるものが見えてくる。 
岡村は「見なければ良い」と言ったが奴は、TV側の人間であり見えていないのではない

か己たちの異常性に。当然見ないに決まっているだろう。 
ドンドンジリ貧になれば良いのだ。  

 

2011/09/07 13:08Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
この映像は、韓国のテレビ局が流したんですか。 

 
キムヨナより実力上の真央ちゃんに対する嫌がらせ。 

 
日本のテレビはここまでしないですよ。 
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キムヨナはキムヨナ、です。 

 
まさか、日本のテレビ局ではないですね？？ 

 

2011/09/07 13:09Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
悠仁親王殿下の記事、ありがとうございます。 
yohkanさん、今日のも凝ってますね。あのお月さまが何とも言えません。 
 
浅田真央選手に関して、やることがあまりにもフジテレビらしいですね＞＜これと逆に、韓

流スター（苦笑）は、修正で脚を長くさせるのですね。それでなくても、わざわざ転んだ時

の写真を持ってくることもないのですが(-"-)ところで中村淳一郎氏ですが、この人のツイ

ッターのアカウントが「unkotaberuno」でしたか、もう何と言いますかね…。 
フジと言えば、以前、地元のフジ系列局が、九州新幹線開通の頃中継をしていて、スタッ

フのマニュアルが落ちたのを見た人がいたらしいのですが、すべてハングルで書いてあっ

たそうです。 

 
それから自民党議員のツイートを少し置いておきます。まず逢沢一郎議員。 

 
予算委員会の開催から、逃げまくる姿勢の内閣に、民主党に日本を任せられますか、託

すことができますか。こんなに内閣支持率が高いのですから、堂々と予算委員会を開い

て欲しい。なぜ避けるのか、逃げるのか。国民の皆さん、民主党に聞いてみて下さい。 

 
よほど開きたくない、開けない事情があるのでしょうか…次に柴山昌彦議員、これは大き

なブーメランです^^; 
 
菅政権の参院選前もそうだったが、民主党はいつも国会をやりたがらない。さすがにメデ

ィアもこれには弁護の余地がないだろう。「通年国会をやれ」「仕事しない議員の歳費は税

金のムダ」と言ってきたのは外ならぬ民主党なのだから…  

 
最後に宇都さんです、これは頼もしいです。 

 
本日から二泊三日で、対馬に行ってきます。「離島防衛・振興、及び外国資本の土地買収

の現状」の視察が目的です。参加者は参議院同期の岩井茂樹議員、上野みち子議員、

熊谷大議員、三原じゅん子議員です。  

 

2011/09/07 13:38Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 
>カネのためには敵国の国策をやすやす受け入れるマスゴミ、スポンサーに、私は怒って

います。 

 
そういう人の方が多いと思いますよ。 

 
＞電波芸人が何を言おうが、花王本社デモには万難を排していかなきゃなりませんね。 

 
はい。デモは瞬発力はありますが、不買運動は着実に企業にダメージを与えますから両

方を続けたいですね。 

 

2011/09/07 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん んこんにちは。 
 
>蛆公式サイトで拾ひました。反日軍の裏面を覗けます。 
 
情報感謝です。 

 
ちょっと拝見しましたが、これは生々しい話ですね。  

 

2011/09/07 13:41Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
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情報ありがとうございます。  

 
>ならば今日からウジテレビと称するのは辞めにして 
>気持ち悪い=キムチ悪い。「キムチテレビ」と呼ぶことと致しましょう。 
 
想像以上に汚染されていたんですね。既に手遅れかも？ 

 
電通とスポンサー対策を急ぐ必要がありそうです。  

2011/09/07 13:43

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>台風12号の跡は思いの外強いようで、驚きます。 
>警察、自衛隊が進出して救命救助に当たっています。 
 
想像以上のようです。 

 
>交通断絶、通信断絶が救命措置を困難にしています。 
>航空支援しか有効でない事例が目立ちます。 
 
結論はいつも「自衛隊頼み」ですね。 

 

2011/09/07 13:44

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 

>サブリミナル的な手法で「洗脳」をしていることが問題だと思っています。 
 
やってますね～、法律違反を堂々と！ 

 
>国民の抗議は、このようなサブリミナル手法をとってまで、国民を洗脳しようとする姿勢

に向けられていることを忘れてはなりません。 

 
御意！ 

 

2011/09/07 13:49

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 

>このままだと日本が消えてしまいます  
>もう日本が消えかけている手前だと思います  
 
ただならぬ危機感が伝わってきます。 

 
>今回は重いですが、一眼カメラを持って参加しますよ。 
 
私も昨日、SONYの16倍のデジカメ購入してきました。Canonは画質はピカ一ですが、

五倍までなので不足気味でした。 

 
>騒ぐアホがいたら、一斉に証拠写真を撮る。 
>ビデオならさらに有効です。 
 
はい。特にフジテレビのカメラは複数がマークしていないと危ないです。 

 
>騒ぎ出す工作員を確実に望遠で捕らえ、晒し首にしてやりますｗ。 
 
そのつもりで29.800円はたいて買ってきました(^^；。 

 

2011/09/07 13:51Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>思慮深い日本人女性の皆さんには、是非、韓国旅行などという愚行に走らないことをご

助言する次第である。」   以上。 

 
同感ですね。統一教会絡みで6000人からの日本女性が田舎で奴隷生活しているそうで
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すから、もっと日本女性は「韓国」という国に危機意識を持って欲しいですよ。 

 
>キムチテレビとその共犯者(スポンサー)は潰さないと。 
 
その通り！  

2011/09/07 13:53

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>ポスター掲載ありがとうございます。 
 
何回もありがとうございます。 

 
>商品を売って儲ける、みたいな次元とは別の原理で動いているのでしょう。 
 
私もそう思います。 

 
>浅田選手とスケート協会が名誉毀損でフジを告訴したらいいと思います。 
 
賛成です。大人しすぎると舐められるのですよ。 

 

2011/09/07 13:55

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>組織を持たない普通の国民運動に（街宣右翼）を投入するとはよっぽど切羽詰まったも

のがあるのか？ 

 
右翼というレッテル貼りの材料を創作するわけです。 

 
>ドンドンジリ貧になれば良いのだ。 
 
エントリーに名前の出ている人間で、信用のおけるのは一人もいませんよ。 

 

2011/09/07 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>この映像は、韓国のテレビ局が流したんですか。 
 
いえいえ、フジの夕方のニュース番組ですよ(^^；。 
 
>まさか、日本のテレビ局ではないですね？？ 
 
いや、その「まさか」だから、ごく普通の大人しい日本人の「怒りが爆発！」したのです。 

 
日本のスター選手をここまで貶めるテレビ局って、信じられません。  

 

2011/09/07 14:01Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>悠仁親王殿下の記事、ありがとうございます。 
 
うかつにも一日遅れとなってしまいました(--)。 
 
>これと逆に、韓流スター（苦笑）は、修正で脚を長くさせるのですね。 
 
がははははは。そうか、長くする手もあるのですね(^^；。 
 
＞この人のツイッターのアカウントが「unkotaberuno」でしたか、もう何と言いますか

ね…。 

 
うえ～、日本人なんですか？ 

 
>スタッフのマニュアルが落ちたのを見た人がいたらしいのですが、すべてハングルで書
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いてあったそうです。 

 
ええ～、そこまでいっているのですか？ 

 
>本日から二泊三日で、対馬に行ってきます。 
 
いろいろ情報ありがとうございます。宇都さん、頼もしいですね。 

 
 

2011/09/07 14:03

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。  
> 

>>この映像は、韓国のテレビ局が流したんですか。 
> 
>いえいえ、フジの夕方のニュース番組ですよ(^^；。 
> 
>>まさか、日本のテレビ局ではないですね？？ 
> 
>いや、その「まさか」だから、ごく普通の大人しい日本人の「怒りが爆発！」したのです。 
> 
>日本のスター選手をここまで貶めるテレビ局って、信じられません。 
 
そうですか、やはり、フジは、日本の放送局ではないですね。 

 
時々 日本のドラマ、ニュース流していますね。。 

 
イチローとか、なでしこジャパンとか、超1流になれない、やっかみ、嫌がらせですね。もと

もと、民度の低い國民ですから、到底 
日本には、あらゆる面で,勝てないでしょうね。 
 
フジテレビは 祖国へ帰れ。  

 

2011/09/07 14:08Commented by しばりょう さん 

追信 

 
サッカーサムライブルー惜しくも引き分けましたね。 

 
FWででている、在日の 李忠成選手 はっきり韓国名をなのり、 
 
しかし、帰化し、日本人として、活躍しています。 

 
ひたむきなプレー応援しています。  

 

2011/09/07 15:16Commented by hastuyama さん 

>>これと逆に、韓流スター（苦笑）は、修正で脚を長くさせるのですね。 
 
>がははははは。そうか、長くする手もあるのですね(^^；。 
 
テレビが、朝鮮人を下から撮る絵が多いのは、単純にそのミエのためです。 
ところが、実際はかなり短いのです・・・足が。 

 
 
花うさぎさん  

 
準備万端ですね。 
では、私も望遠側を500mm位のを買ってきましょうかね。 
道路を挟んでも顔がしっかり映るように。 

 
朝鮮人が、日本人に乱暴しようとする画像を、連写して晒してやりますか。  

 

2011/09/07 15:25Commented by しばりょう さん 
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花うさぎ様 もうどうにかなりませんかねえ。 

 
平野国会対策委員長「内閣ど素人の集団で、まだ、国会で、委員会開けませ

んので、国会は4日間でお願いします。」って、適任者を大臣にしたんと違うん

ですか？。もうめまいがします。  

 

2011/09/07 15:52Commented by すずめめだか さん 

To sakuraraさん  
 
石垣市教育委員会へ 
「育鵬社の教科書の良い点と竹富町のルール違反を受け入れれば子どもたちへ規則を

守れとは言えなくなりますよ。」と電話しました。 

 
花うさぎさん 
私もデモに参加したいのですが、地方在住のため無理です。 
せめてこちらでいろいろ書きこまれている、抗議電話をすることでその穴埋めをさせてくだ

さい。 
次のデモ報告も頑張ってください。 

 

2011/09/07 15:53Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド フジテレビ抗議デモ（新） 

 
日時：平成23年9月19日  15:30  
場所：北ふ頭公園 (ゆりかもめ 船の科学館駅から徒歩3分ほど) 
解散→16：30[予定]  しおかぜ公園 （同 台場駅から徒歩3分ほど） 
 
頑張れ日本！全国行動委員会のデモ終了後の出発になります。 

 
主催 日本に正当なマスコミの在り方を求める関東学生委員会 
    http://maruta.be/fuji_protest  

 

2011/09/07 15:55Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
吐き気がする動画です。 
見ないほうがいいかもしれません。 

 
 
gakuyoh パチンコ撲滅委員会  
フジが君が代嫌悪と被爆者愚弄のサブリミナル洗脳CMを放送していた！・君が代調の

歌を流し、フラッシュと人形で原爆と被爆者を連想させ、最後に「ざまぁ見ろ」・昔深夜放送

のフジテレビCMで・悪逆暴虐は長年続いていた deliciousicecoffee.blog28.fc2.co
m/blog-entry-436… 
 
kohyu1952 西村幸祐  
gakuyohがリツイート@  
しかし、フジＴＶ内部の良心的でまともな人たちから入ってくる情報では、かなり内部は動

揺しています。先週行われたある重要な内部会議では、時間の殆どがデモの話題に費や

されました。@kimuta30 @nikogori2010 #MPJ 
 
 
m2nc メラ猫  
与党が未熟だからちょっと待ってと言ってるわけよw被災者は困っているのにwこれでい

いのか日本国民! !準備できてて当たり前の政党だけ残そう。民主党議員は次の選挙で

落とそう RT @Fukoku: 民主・平野氏の「内閣不完全」発言で紛糾 bit.ly/nLzY8N 
 
dx_rascal_xb 中越の吟遊詩人ｗ  
yendo0がリツイート 
フジテレビをはじめとする民放キー局、それに電通は9.16に予定されている平日の昼日

中、茅場町で開催予定の『花王本社前デモ』に、戦々恐々としているらしい。もしかしたら

今の民放のビジネス・モデルすら覆す可能性がある訳だから、さもありなんと言うべきか。

それでも韓流押しを続けるのかねぇ…  
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2011/09/07 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>時々 日本のドラマ、ニュース流していますね。 
 
がははははは。 

 
>フジテレビは 祖国へ帰れ。 
 
おっ、このフレーズは良いですね。使えそうです(^^)。 

 
2011/09/07 16:02

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>ひたむきなプレー応援しています。 
 
日本が好きで頑張っている人は誰でも歓迎です。 

 

2011/09/07 16:04

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 

>テレビが、朝鮮人を下から撮る絵が多いのは、単純にそのミエのためです。 
>ところが、実際はかなり短いのです・・・足が。 
 
がははははは。なるほど、したからあおっているのですか？ 

 
>では、私も望遠側を500mm位のを買ってきましょうかね。 
>道路を挟んでも顔がしっかり映るように。 
 
一眼レフレンズで500ミリといったら「高い」ですよ～。 
 
>朝鮮人が、日本人に乱暴しようとする画像を、連写して晒してやりますか。 
 
はい。私はこういう現場写真はぼかしは入れませんので(^^；。 

 

2011/09/07 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>平野国会対策委員長「内閣ど素人の集団で、まだ、国会で、委員会開けませんので、

国会は4日間でお願いします。」 
 
この発言は本当ですか？ 

 
酷すぎますね。「さっさと辞めろ！」といいたい。  

 

2011/09/07 16:08Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>私もデモに参加したいのですが、地方在住のため無理です。 
 
どうぞ、ご無理をなさらないで下さい。 

 
>せめてこちらでいろいろ書きこまれている、抗議電話をすることでその穴埋めをさせてく

ださい。 

 
これは本当に有り難いです(--)。 
 
>次のデモ報告も頑張ってください。 
 
頑張ります。今回はとにかく数が多いので中継班、ビデオ班も大変ですね。  

 

2011/09/07 16:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>見ないほうがいいかもしれません。 
 

これ、実は見ちゃったんですよ。気持ちが悪くなりました、で「このやろう！」ですよ。 

 
>かなり内部は動揺しています。先週行われたある重要な内部会議では、時間の殆どが

デモの話題に費やされました。 

 
おっ、いいですね～。 

 
>民主党議員は次の選挙で落とそう  
 
賛成です。 

 
>『花王本社前デモ』に、戦々恐々としているらしい。もしかしたら今の民放のビジネス・モ

デルすら覆す可能性がある訳だから、さもありなんと言うべきか。 

 
これが本当なら嬉しいですね。メディアが報道するか否か、しっかりチェックしましょう。  

 

2011/09/07 18:07

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、今日のテーマ「絶望内閣」だそうです。 

 
左巻き以外誰が見てもそう思いますね。 

 
きょうのニュースアンカー青山氏 

 
皆さん危惧していることが、中心でした。 

 
また、アップされたら、みてください。 

 
外国人地方参政権付与に賛成大臣が、8人で、公明党は、賛成派ですね。 
 
成田という学者が、内閣参与ですか、なりましたが、公明党と近い 

 
人物ですね。 

 
民公連合ありかもということです。 

 
これは、もう絶望内閣といっていましたが、保守を掲げた野田が 

 
1日で、左翼に化けたと批判していました。 
 
民公連合阻止しないとやばいですが、方法が見つかりません。 

 
解散・総選挙が1番でしょうが、どうやったらできるんでしょう。 
 
心配です。  

 

2011/09/07 19:21

Commented by hidarinakayubi さん 

漫画がフジテレビデモを愚弄 

 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4365.html 

 
奴等を黙らせるのは韓王9.16鬼女軍団デモでしょう。 
エプロン姿の女性のデモを非難できまい。  

 

2011/09/07 19:31Commented by coolhorse さん 

そもそも、浅田真央選手の転倒の瞬間をパネルにすることそのものが侮辱です。ましてや

体を不自然に圧縮してスタイルを不細工化？ 
そんなことして喜ぶのは誰か… これを考えれば不治テレビの連中がどのような思考回路

をしているのかが明白です。 
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それにしても、売国の悪魔･菅の次がこれで、解散総選挙する気はなく、公明と連立を画

策？ 
保守仮面の売国舞踏会がこの先しばらく続くなんて、日本国民が見るものは舞踏会では

なく悪夢です。 
民主党を撃ち抜く「銀の弾丸」が必要です。いくらネタが挙がっても、なぜか致命傷になら

ない。 
いや、致命傷を受けてもどうもならない「ゾンビ」だったりして…  

2011/09/07 20:09

Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  
フジテレビデモを批判する芸能人も文化? 人も説得力ゼロですね。 
「見たくないなら見るな、つぶやくな」とか「引きこもりのネトウヨが」 

だとか発想があまりにも貧困でこちとら「ひえー・ざん・延暦寺」と驚き呆れる他はありませ

ぬ。 
「見たくないなら見るな、つぶやくな」って言ってみても余りのおぞましさに 
目が潰れて見たくても見えませぬが。「引きこもりのネトウヨが」って言ってみても引きこも

りがデモに行くわけないし。 

 
NHKの擁護者でさえジャパン・デビュー問題でこんな貧相な発言は誰も 
してませんでしたが。ねえ、浅田彰さん。 
「右傾化した若い人たちは「サヨ」を嘲ってさえいれば自分 がひとかどの 
『国士』として公論を述べているかのような錯覚を持てる。」 

 
「左傾化した若い人たちは「ウヨ」をを嘲ってさえいれば自分 がひとかどの 
『革命戦士』として公論を述べているかのような錯覚を持てる。」 

 
一言も反論も出来ないようなコメント希望。文化人なら。 

 
それにしてもネットは見事なバカ発見器ですね。エリマキトカゲがツイッターで 
「 なでしこJapan、優勝！！すごいです。」と書いて炎上したように。 
 

 

2011/09/07 20:39

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 
＞「菅さんは何をやってくれたのか」 自画自賛にしらける被災地 
2011.8.26 21:33   産経新聞 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110826/plc11082621340038-n1.
htm 
＞いま、最も政治の力を必要としているはずの被災地の住民からは 
「ようやく か」といった声まで出た。後継選びも混沌としている。 
国民が望む政治はどこにいくのか。 
＞菅さんは何をやってくれたのか」 と憤りを隠さない。 
＞『やるべきこと』って何をやったの？」 
（抜粋引用終わり） 

 
※記事を見ていて奇妙な事は、 

この非常時に 政治空白は許されないと 
被災地に声援を送ったマスコミにも関わらず、頑張った証拠は 
どこにも見出せない事だ。 
マスコミは嘘をついていたの？ 

 
※菅政権が被災地に取り組んだ証拠が欲しい物と思う。 

 
 

 

2011/09/07 20:43Commented by 八目山人 さん 

2008年のフランス大会での写真、こんな所に使われています。 
フジとのえらい違い、どっちが日本だ。http://www.figureskatingcalendar.ca/cale
ndars/2009/index_f.cfm?&image_selected=14 
アメリカやカナダで販売されているフィギュアスケートの選手を使ったカレンダー（２００９年

版）です。真央ちゃんは表紙と1月に使われています。 
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フジのインタビューで使ったスチール写真は、ジャンプもスケーティングのどちらも、彼女

の顔が変なのを使っています。完全に意図的です。 
2011/09/07 20:50

Commented by hastuyama さん 

事後連絡ですが、本エントリーの一部をコピペし転載させていただきました。 

 
http://hatuyama.iza.ne.jp/blog/entry/2433708/  

 

2011/09/07 20:54

Commented by yaji3 さん 

スーパーニュース アンカー 9月7日 1/3 青山繁晴 
 
http://www.youtube.com/watch?v=ubseZ457rwo  

 

2011/09/07 20:56Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 国会が開会しないと野党には戦場がありません。 
本日一番のNews。 
臨時国会日程物別れ民主・平野氏の「内閣不完全」発言で紛糾  
2011.9.7 14:37 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110907/plc11090714370009-n1.
htm 
＞平野氏は４日間で臨時国会を閉じる理由について「内閣が不完 
全な状態では十分な答弁はできない。完全なものにしてきちんと対 
応したい」と述べ、閣僚で東日 本大震災復興財源などに関する 
意見を調整してから国会に臨みたいと説明した。これに対し野党 
側は「不完全とはどういう意味だ。与党の国対委員長が内閣を不  
完全だという言葉は非常に重い」などと批判した。 
（抜粋引用終わり） 
※内閣が不完全なら下野して解散すれば良い。我慢して、 

本格的になるまで待つ必要はない。それが議会制民主主義の 
特徴である。それを軽視しての発言は国会軽視の重大発言であろう。 
閣僚が政策意見を集約するのは当たり前で何等支障あるものと、 
思われない。政策協議は自党内ですれば良い事である。 
国会の開閉とは何等関係ないことは明らかである。 
内閣が不完全なら解散するのが筋である。 

 
 

 

2011/09/07 22:09Commented by tourokurad さん 

菅政権の1年3ヶ月。 
この主題を追うのは、野豚政権が菅政権の弱点を克服したのか、 
内包したまま突っ走っているのか、興味が湧くものである。 

 
今日のnewsで臨時国会開催が4日間とは残念である。 
この短期間では所信表明から代表質問で終わりである。 
日本国民の種々の疑問に答える切れるものではないだろう。 
まして、菅政権の悪い点を改善した証拠が見れる物では無いだろう。実に惜しい。いや、

汚点である。 

 
民主党内の二大主流が改善された結果、輿石ドンの政策が表明 
されて、日教組内閣がどの様な様相を見せるか、興味津々である。日教組こそ日本を堕

落させた張本人であり、 
野豚がこの活動を無力化しない限り、倒閣自体が正当性を持つ。 
また、閣僚の資質も問題で、新入閣の閣僚は能力に応じて 
淘汰される運命である。問責の仙谷、馬渕などは入閣の資格が無い。 

 
先に示した菅政権の1年3ヶ月をネットで検索して、 
得られた情報に異なった感情を持つ人も多いと思う。 
政治の過程を覗き見れば、違うのも当然である。 
マスコミの側から見る姿勢では異論が出るのも仕方の無い事である。 
日本の安危を身近に覗る身では怒りが湧き上がって来るのも、 
止むを得ない。 
民主党が2年を経て、正当性が無いと言うのは賛成である。 
偽議員が、偽代表選を経て、偽の首相と言う事である。 
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選挙の洗礼を受けないで、国会を開かないで、 
政治を行うのを、独裁と呼ぶ。 
何人も許せざる物である。 
閣僚について色々考えているのに、実に残念だ。 

 

2011/09/07 22:39

Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
日本の文化人は左翼が格好いいと思っているのか、映画界でも津川さんのよ

うな方は珍しいです。吉永小百合さんや、瀬戸内寂聴さん、たけしさんら、何故日本の危

機が分からないのか、不思議です。国際的な政治関係を理解できないはずはないと思う

のですが、自身の環境と思い込みで見えなくなっているのでしょうか？それとも彼らも大

江のような左翼的偽善者なのか。 
花うさぎさんやdeliciousicecoffeeさんのブログを一度でもじっくり読めば、普通の日本

人なら、日本がおかれた状況に目が覚めると思うのですが。いろんな分野の代一人者を

幅広く味方に引き込まないと、外国勢力との戦い（シナ、朝鮮の属国化）に勝てないと思

います。高岡君のような若い役者さんの中にも、マスコミやその他の業界の中にも危機感

を持っている人が必ずいると思います。戦いにはいろんな分野の人の力を結集しなけれ

ばと思います。 

 

2011/09/07 22:39Commented by tourokurad さん 

＞To causalさん  
 
＞「2009年のバンクーバー4大陸選手権では浅田真央は不調に 
喘いでいた。マスコミはその理由を怪我と報道する」 
＞「しかし彼女は怪我を否定。不調の原因を最後まで明かさなかった。1年前のGPファイ

ナルに於いて史上初のフリーでのトリプル・アクセルを2回も決めライバルの金妍児を打

ち破った。 
＞しかし、何故かフジテレビは快挙を遂げた浅田真央を叩いた。 
＞まるで優勝を奪った敵であるかの様に。 
＞彼女は報道を知っていた。そして我々が思っていた以上に深く傷ついていた。」 

 
※彼女の傷ついた心は、フアンの後押しの他にないと思う。 

彼女は心からの祝福の他に慰める術がないと思う。 
誰が本当に心の底から喜んでいるか、彼女は知っていた。 
民族の誇り、敢闘精神を貶める物を許さない。 
感情を共有して一緒に喜ばない物を異民族と呼ぶ。 
邪な心を変態と呼ぶ。 
フジテレビの所業は変態である。 
事実は犯罪である。 
犯罪はその事実を認めた物が告発する物である。 
最初は驚愕し、次には憤怒に襲われる。 
二度と許してなるものか。 
刑事告発と社会的制裁が必要である。 
報道と言う物を通して不正が行われる事は、何人も許さない。 
社会人なら道義的責任は免れ得ない。 
フジテレビは責任の所在を明らかにすべきである。 
事態に対する所信を明らかにして公に謝罪すべき性質の物である。 

 
 

 

2011/09/07 22:40Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>＞この人のツイッターのアカウントが「unkotaberuno」でしたか、もう何と言いますか

ね…。 

> 
>うえ～、日本人なんですか？ 
 
すみません、「中川」氏でした。 
しかし、よくある名字とは言え、故・中川昭一氏と同じとは＞＜ 
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>ええ～、そこまでいっているのですか？ 
 
ちなみにここの放送局の本社ビルには、中国政府の関連施設が入っています。 
それからしばりょうさんのコメントのこれですが 

 
平野国会対策委員長「内閣ど素人の集団で、まだ、国会で、委員会開けませんので、国

会は4日間でお願いします。」って、適任者を大臣にしたんと違うんですか？。もうめまい

がします。  

 
苦しすぎる言いわけですね、よほど突っ込まれたくないことがあるのでしょう。それから、

外国人献金を合法化しろと言っていた「法務大臣」がこんなことを書いています。 

http://ameblo.jp/hideoh29/day-20110904.html 
（前略） 
特に、法務大臣就任に当たっては、野田総理から次の６つの重要政策課題についてご指

示を戴きました。 
（中略） 
その第３は、新たな人権救済機関の設置です。 
（後略） 
「新たな人権救済機関」 
献金と言いこれと言い、民団からの指示が出たのでしょうか？  

2011/09/07 23:47

Commented by causal さん 

To tourokuradさん 返信有難うございます。 
>※彼女の傷ついた心は、フアンの後押しの他にないと思う。 

 
そうですね。私も彼女の不調は技術が身体の成長にうまく対応出来ていない 
一過性の問題だろう等と勝手に思っていたのですが、その原因が 
キムチテレビの執拗な金妍児のライバル潰しにあったとは。 

 
金妍児のライバルである浅田選手を潰そうと暗い執念を燃やすのは 
朝鮮人なら誰でも思う事でしょう。彼らが気に入らない日本人を潰すため 
国旗やその人写真を燃やすなど子供じみた野蛮人の行動をとるのは常識です。 
キムチテレビは完全にコリアに支配されていますね。 

 
>フジテレビの所業は変態である。 
>事実は犯罪である。 
>犯罪はその事実を認めた物が告発する物である。 
>最初は驚愕し、次には憤怒に襲われる。 
>二度と許してなるものか。 
>刑事告発と社会的制裁が必要である。 
 
おっしゃる通りですね。菅も政治団体への寄付問題で告発されましたね。 
数々の放送法違反容疑で告発され、そして免許取り消しの処分を受けて 
しかるべきであると思っております。潰してやりましょう。19日のデモ、 
参加します。 

 
>報道と言う物を通して不正が行われる事は、何人も許さない。 
>社会人なら道義的責任は免れ得ない。 
>フジテレビは責任の所在を明らかにすべきである。 
>事態に対する所信を明らかにして公に謝罪すべき性質の物である。 
 
視聴率の急落、株価の急落、スポンサー離れ、免許剥奪を目指して 
日の丸を侮辱した者共へ引導を渡してさしあげましょう。 

 
 
 
 
 

 

2011/09/08 00:01

Commented by hidarinakayubi さん 

やっぱり玄葉は信用できない。 
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2011/09/08 00:53Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
760 名前：可愛い奥様[] 投稿日：2011/09/06(火) 00:09:47.88 ID:lN3BC8yl0 
[1/4]?  
国○局の中の人です。 以前、こちらのスレの中で国○庁に電凸しては？ というのを、見た

記憶があります。  
フジテレビはなぜ右翼を雇えるの？ その金はどこから出している？  
表の勘定からは出せないはず。 出すとしたら、いろんな工作しなければ出来ない。  
お願いがあります。メールでもいい、電話でもいいから、ガンガン-凸してください。  
そうしたら、必ず、調べますから。  
785 名前：可愛い奥様[sage] 投稿日：2011/09/06(火) 00:21:06.62 ID:g1Lsn0
Vq0 [1/2]  
国○局の意見ページ  nta.go.jp/iken/mail.htm  
凸しませう！！！ 
〔引用此処まで〕 

 
 成程、この線から攻める手もあつたんですね。これもデモや不買と並んで大きな打撃に

なるのではないでせうか。  

 

2011/09/08 03:27Commented by tourokurad さん 

実は防衛省は韓国を敵国と見做していない。その理由は 
日本の方が戦力的に優位なのと、米韓軍事同盟にあり、 
指揮権が米国が保有しているので敵国と見てはいない。 
韓国が被害妄想に駆られているだけである。 
＞日米韓合同演習の実現に韓国は？ 
２０１０年１１月２７日 

http://olii-yuusaku.cocolog-nifty.com/blog/2010/11/post-6606.html 
>この７月に、日本海で行われた米韓合同演習には、日本の防衛 省は参加を希望したら

しい。しかし昔から、「韓国と北朝鮮の交戦中、日本が韓国を助けに回ったら、北朝鮮も韓

国も即刻停戦・協力して日本と戦うだろう」と 揶揄されているように、韓国の日本の自衛

隊（軍）へのアレルギーは相当なものだ。だから韓国が首を縦に振らず、アメリカのとりな

しで『オブザーバーの派 遣』にとどまった。何のことはない、４人だか何人だかの見学者を

派遣しただけだ。 

 
＞泥酔論説委員の日経の読み方   2010年07月29日 
http://deisui-nikkei.seesaa.net/article/210302950.html 
＞米韓合同演習が終了、北朝鮮の対抗行動なく 
>日本の防衛ラインである朝鮮半島の問題は、 
即ち我が国の安全保障問題でもある 
>本来ならオブザーバーでなく、護衛艦隊やP3Cも 
この演習に参加して当然です。 

 
＞「防衛白書」発表で日韓関係が急速に冷え込む？ 古沢襄 

http://blog.kajika.net/?eid=999212 
2011.08.02 Tuesday name : kajikablog  
>「朝鮮民族は自力で独立国として近代化を成し遂げた経験がない。それを日本に依っ

たという劣 等感が彼等の反日意識の根底にある」ということなので、何を言っても当分ダ

メであろう。 

 

2011/09/08 04:15Commented by tourokurad さん 

追伸。 
日韓関係は韓国の国内事情により、竹島問題も日本側が譲歩した格好に 
なっている。武力で解決する方向を取らないので韓国が優位に見えるが 
実情はそうではない。ただ、武力行使は日本国内も韓国も問題をより困難 
にするだけとの予想がある。 
日本にとって朝鮮半島と台湾は安全保障上常に念頭に有る物である。 
尖閣問題が浮上して島嶼国の防衛が緊急の物として懸案になった。 
民主党と自民党の政策が違うので防衛施策は未定である。 
朝鮮半島有事に際して日本は後方支援基地、物資補給基地として、 
これが問題だが避難場所として活用される。ただ、避難場所としては 
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日本国民感情として受け入れられる物か疑問が残る。 
日豪、日印など支那を想定した共同関係は自民党政権で構築されて、 
民主党政権のお花畑との相違を際立たせている。外効力も防衛に対する 
感度も相違しているのに下野した理屈は自民党政権の長期に渡る制度 
疲労であろう。そこにマスコミが加担して現在の苦渋がある。 
安倍政権が直面した政敵は在日、総連、日教組、労組と強力であった。 
そこに反日マスコミと言う政府と同等かそれ以上の政敵が加わって 
現在に至る。そして、民主党の政治は日本国民に塗炭の苦しみと 
国力低下、国家の信用力低下と日本人の尊厳まで放逐して現在に至る。 
この失政は安政の大獄とかアンシャンェジームとか言い様の無い物である。 
隠蔽工作が日常茶飯事となり日本国民の精神を蝕んでいる。 
野豚政権が震災復興、経済回復を唱えても問題はすでにそこには無く、 
戦後体制、安全保障、教育改革から始めなければならない状況に到って 
いる。金で幸せが買えるかという状態である。 
野豚政権には正当性は無く、重要施策が空振りする予想がある。 
政治空白は、菅政権からずっと続いている事だ。 

 

2011/09/08 06:41

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>きょうのニュースアンカー青山氏 
>皆さん危惧していることが、中心でした。 
 
情報ありがとうございました。次のエントリーでニュースダイジェスト風にまとめました。 

 
>解散・総選挙が1番でしょうが、どうやったらできるんでしょう。 
 
公明党は自民とは選挙区調整が出来てますが、民主党はがちでぶつかっています。この

へんが民公連立の判断でしょう。連立なれば二年間は選挙なし、連立なければもっと早ま

ると思います。 

 
連立となると日本崩壊です。 

 

 

2011/09/08 06:43Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 
>漫画がフジテレビデモを愚弄 
 
情報ありがとうございます。敵の反撃の一貫ですね。 

 
>奴等を黙らせるのは韓王9.16鬼女軍団デモでしょう。 
>エプロン姿の女性のデモを非難できまい。 
 
正直、敵はこれを恐れているでしょう。 

 
右翼とレッテル貼りも出来ないし、暴力団を紛れ込ますわけにもいかないですから。 

 

2011/09/08 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>これを考えれば不治テレビの連中がどのような思考回路をしているのかが明白です。 
 
もう在日に支配されているかも知れませんね。 

 
>いや、致命傷を受けてもどうもならない「ゾンビ」だったりして… 
 
それ、困りますね～(^^；。 

 

2011/09/08 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
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>だとか発想があまりにも貧困でこちとら「ひえー・ざん・延暦寺」と驚き呆れる他はありま

せぬ。 

 
 
がははははは。最高です！ 

 
>それにしてもネットは見事なバカ発見器ですね。 
 
ああ～言えてますね。 

 
あれ、この男と女、こんなバカだったの？と今回知りましたし(^^；。  

2011/09/08 06:49Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>マスコミは嘘をついていたの？ 
 
そうで～す。 

 
>※菅政権が被災地に取り組んだ証拠が欲しい物と思う。 

 
ないものはない、ですよ。  

 

2011/09/08 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん おはようございます。 
 
>真央ちゃんは表紙と1月に使われています。 
 
うわ～見事な写真ですね(^^)。 
 
>彼女の顔が変なのを使っています。完全に意図的です。 
 
はい。何とかイメージ落とそうと在日が躍起になってますね。  

 

2011/09/08 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>事後連絡ですが、本エントリーの一部をコピペし転載させていただきました。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい。  

 

2011/09/08 06:53Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 
>スーパーニュース アンカー 9月7日 1/3 青山繁晴 
 
情報ありがとうございます。 

 
早くアップしてくれるので助かります。  

 

2011/09/08 06:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>花うさぎさん 国会が開会しないと野党には戦場がありません。 
 
最初から逃げモードですね(^^；。 

 

2011/09/08 06:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党が2年を経て、正当性が無いと言うのは賛成である。 
>偽議員が、偽代表選を経て、偽の首相と言う事である。 
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御意！ 

 
>選挙の洗礼を受けないで、国会を開かないで、 
>政治を行うのを、独裁と呼ぶ。 
 
マスコミがこぞって非難すれば流れが変わるのですけどね～。  

2011/09/08 06:59

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 

＞それとも彼らも大江のような左翼的偽善者なのか。 

 
そこまでは酷くないにしても、かなり近い存在になってますね。 

 
>マスコミやその他の業界の中にも危機感を持っている人が必ずいると思います。戦いに

はいろんな分野の人の力を結集しなければと思います。 

 
本当にそのとおりです。 

 
この力の結集というのが保守の場合は決定的に「苦手」でしたね、これまでは。  

 

2011/09/08 07:01

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>「新たな人権救済機関」 
>献金と言いこれと言い、民団からの指示が出たのでしょうか？ 
 
 
情報感謝です。日本解体三点セットは近そうですね。 

 
野田首相は左翼に魂を売った裏切り者、売国奴です。  

 

2011/09/08 07:03Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 
>やっぱり玄葉は信用できない。 
 
情報感謝です。 

 
日本が好き、と堂々と言える国会議員は民主党にはいないみたいですね。  

 

2011/09/08 07:05Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>成程、この線から攻める手もあつたんですね。これもデモや不買と並んで大きな打撃に

なるのではないでせうか。 

 
なるほど。 

 
これは良いアイディアですね。 

 
調べても在日と韓国の壁にぶつかるでしょうけど、動くだけだけでもプレッシャーになりま

すから。 

 

2011/09/08 07:07Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>「朝鮮民族は自力で独立国として近代化を成し遂げた経験がない。それを日本に依っ

たという劣等感が彼等の反日意識の根底にある」ということなので、何を言っても当分ダメ

であろう。 

 
そろそろ「ガツン！」と言わせないと、何処までも増長しそうです。  

 

2011/09/08 07:08Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん  
 
>野豚政権には正当性は無く、重要施策が空振りする予想がある。 

>政治空白は、菅政権からずっと続いている事だ。 
 
実感します。 

 
政権の正当性が既にありません。  

 

2011/09/10 13:14Commented by deliciousicecoffee さん 

こんな子供騙しの説明で納得する国民はいません。 
フジテレビは本当に許せません。 
倒産させましょう！ 
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